



Plateforme Annonce Handicap asbl - PAH

Date d'expertise : 14 juillet 2020

Chaussée de la Hulpe 212
1170 Watermael-Boitsfort

02 673 27 89
bureaupah@hotmail.com

Information générales

PAH est une asbl apolitique et non confessionnelle qui a pour but d'améliorer la qualité de l'annonce du diagnostic, l'accompagnement pour les personnes handicapées et leur famille ainsi que l'organisation de la transition entre l'hôpital et le domicile.

Elle regroupe 32 associations du secteur produisant des outils (livrets et site) de soutien et des formations autour de l'annonce du handicap à l'attention des professionnels, des personnes porteuses de handicap et de leur famille.

Audit

Retrouvez ici l'audit détaillé du lieu

01 Les services proposés sont

En dehors du domicile

Recevoir des informations

Sur le handicap

Le public cible

Des personnes en situation de handicap

- Les personnes en fauteuil roulant
- Les personnes marchant difficilement ou appareillées
- Les personnes aveugles
- Les personnes mal voyantes
- Les personnes sourdes
- Les personnes mal entendantes
- Les personnes présentant une déficience intellectuelle
- Les personnes présentant des troubles de l'apprentissage.
- Les personnes ayant des difficultés psychiques ou psychologiques

Des catégories d'âge

- Les jeunes enfants de 0 à 3 ans
- Les jeunes enfants de 3 à 6 ans
- Les enfants de 6 à 12 ans
- Les adolescents de 12 à 18 ans
- Les jeunes adultes de 19 à 21 ans
- Les adultes de 22 à 64 ans
- Les séniors de 65 à 79 ans
- Les séniors de plus de 80 ans

Autheur :